



Unser Nachmittag in der Senioren-Residenz K&S

Gestern war es so weit...wir, die Mädchen der Kl.5a, haben unser Versprechen eingelöst. Gegeben hatten wir es bei unserem weihnachtlichen Auftritt vor den Senioren, da sie sich so sehr über unser Kommen gefreut hatten.

Dieses Mal haben wir zusammen für die Osterzeit gebastelt. Gut vorbereitet und dem nötigen Material ausgestattet kamen wir am Nachmittag dort an...ein wenig Aufregung war natürlich auch dabei, aber schnell verflog jede Berührungsangst. Wir hatten viel Freude beim Basteln mit den Senioren und das Interesse an unseren Oster-Motiven war groß. Wir halfen, wo es nötig war, unterhielten uns, lachten und sangen miteinander und es gab Kaffee, Saft oder Kakao. Die Zeit verging wie im Flug und am Ende waren alle glücklich über das Bastelergebnis. Zum Schluss entstanden liebevolle Erinnerungsfotos, jeder mit seinem Bastelpartner. Unser Fazit: Anderen Freude bereiten und ihnen Zeit und Aufmerksamkeit zu schenken, macht riesig Spaß! Es gibt eigentlich nichts Schöneres, als am Ende einer solchen Veranstaltung in strahlende Augen zu sehen und mit einem guten Gefühl nach Hause zu gehen!!!

Dagmar Schubert/ Klassenlehrerin















[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20182019/Unser-Nachmittag-in-der-Senioren-Residenz-KS-?pdfview=1](#)